

1

## Ein Lustspiel für „Herzkinder“

Die Theatergruppe der Landjugend Halbenrain sorgte bei den fünf Vorstellungen des Lustspiels „Räuber, Diebe, Liebe“ für lustige Verwechslungen auf der Bühne. „Die Gäste fieberten mit, woher denn nun wirklich das Moped komme und ob am Ende die Liebe siege“, erzählte **Stefanie Fröhlich** von der Theatergruppe. Der Erlös aus dem Kartenverkauf wurde an den Verein „Herzkinder“ gespendet. Mit der Unterstützung von Zuschauern und der Pfarre Halbenrain konnte nach der letzten Aufführung ein Scheck im Wert von 2000 Euro an **Maria Zangl-Wölfler** vom Verein „Herzkinder Österreich“ übergeben werden.



Scheckübergabe der Theatergruppe Halbenrain

KK